

MEDIA

Discovery amplía el acuerdo por los derechos del Roland Garros para los próximos cinco años

Este nuevo acuerdo a largo plazo entrará en vigor en 2022 y refuerza aún más la relación con la organización del torneo, que desde 1989 ofrece Eurosport.

Palco23
11 jun 2021 - 12:33



Discovery amplía su relación con la Federación Francesa de Tenis (FFT). Discovery y la Federación Francesa de Tenis (FFT) han anunciado hoy que han alcanzado un nuevo acuerdo para la retransmisión del evento en toda Europa (exceptuando Francia) durante los próximos cinco años. Este nuevo acuerdo permitirá al Grand Slam francés seguir aumentando su seguimiento en los mercados más importantes para el tenis a través de los canales y plataformas de Discovery en todo el continente.

Este nuevo acuerdo a largo plazo entrará en vigor en 2022 y refuerza aún más la relación con la organización de Roland-Garros, torneo que desde 1989 ofrece Eurosport.

“Nuestra relación con Roland Garros se remonta a muchos años y durante todo ese tiempo hemos conseguido una audiencia y un compromiso cada vez mayor gracias al trabajo conjunto con la FFT”, comenta Andrew Georgiou, presidente de Eurosport y Global Sports Rights & Sports Marketing Solutions. “Nuestra cobertura en los Grand Slams de tenis es una referencia porque logra llegar a la mayor audiencia posible aprovechando la experiencia y la tecnología más innovadora”, añade.

Roland Garros arrancó la primera semana sin aficionados y terminará el evento con 5.000 espectadores

El evento arrancó el pasado 24 de mayo sin aficionados y terminará con 5.000 espectadores. La edición de 2020 estuvo marcada por la pandemia del coronavirus, que obligó a los organizadores a modificar las fechas del torneo, trasladando tres meses más adelante su celebración, algo que jamás había sucedido.

La edición de Roland Garros de 2021 repartirá un total de 34,3 millones de euros, casi un 10% menos que en la edición anterior, cuando el *prize money* se elevó hasta los 38 millones de euros. Además, la FFT ha decidido mantener respecto a la anterior edición los premios para los tenistas que caigan eliminados en la fase previa y en las dos primeras rondas, que significaban unos ingresos de 60.000 euros para cada tenista.